

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yang Maha Esa, atas segala rahmat dan berkat-Nya yang memberikan hikmat kepada penulis hingga penelitian ini dapat selesai tepat pada waktunya.

Skripsi yang berjudul "Pengaruh Model Pembelajaran Kooperatif Tipe *Numbered Heads Together* Berbantu Media Peta Konsep Terhadap Hasil Belajar Siswa pada Materi Pokok Zat dan Wujudnya di Kelas VII SMP N 6 T.P 2013/2014". Skripsi ini disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Fisika Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Unimed.

Dengan selesainya skripsi ini penulis mengucapkan terima kasih kepada bapak Drs. Rahmatsyah.M.Si selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan nasehat kepada penulis sejak awal hingga akhir penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada bapak Drs. Pintor Simamora, M.Si, ibu Dra. Ratna Tanjung, M.Pd, bapak Drs. Usler Simarmata, M.Si selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan agar skripsi ini menjadi lebih baik, dan kepada bapak Drs. Ratelit Tarigan, M.Pd selaku dosen pembimbing akademik yang telah membimbing penulis selama menjalankan perkuliahan. Bapak Prof. Drs. Motlan, M.Sc, Ph.D selaku Dekan FMIPA Unimed.

Ucapan terima kasih kepada Bapak dan Ibu dosen serta Staf Pegawai Jurusan Fisika yang telah memberikan ilmu pengetahuan dan membantu penulis selama perkuliahan. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada ibu Siti Hafsah S.Pd selaku kepala sekolah SMP N 6 Kisaran, ibu Yusnita, S.Pd selaku guru bidang studi Fisika di SMP N 6 yang telah banyak membantu dan membimbing penulis selama penelitian dan Kisaran para guru serta staf administrasi SMP N 6 Kisaran yang telah memberikan kesempatan dan bantuan kepada penulis selama melakukan penelitian.

Teristimewa penulis ucapkan terimakasih kepada Ayahanda Alm. Marwan Hasibuan dan Ibunda Fauziah Panjaitan atas segala nasehat, doa, dan dukungan serta kepercayaan yang telah diberikan selama perkuliahan dan menyelesaikan

skripsi ini. Ucapan terima kasih yang tak henti juga penulis ucapkan kepada kakak, abang dan adik yaitu Purnama Dewi Hasibuan S.Pd, Ahmad Affandi Hasibuan, Muhrida Yanti Hasibuan, Dian Anggraini Hasibuan S.Pi, Rika Fitriyana Hasibuan, Sakti Muda Hasibuan atas segala doa, dukungan dan semangat kepada penulis untuk menyelesaikan skripsi ini. Sahabat-sahabat terbaikku Lylis Bahriani S.Pd, Siti Latifah Siregar S.Pd, Suci Khairani S.Pd, Sartika Sari Rambe S.Pd, Tika Andriani S.Pd, Asnidar S.Pd, Sonawan Fitra S.Pd, Fajar Afandi S.Pd dan teman-teman seperjuangan khususnya Fisika Dik B 2009 yang selalu memberikan semangat dan dukungan hingga selesainya skripsi ini. Yang istimewa untuk Tengku Adei Ningrat yang telah memberikan semangat dan dorongan kepada saya sehingga skripsi ini dapat terselesaikan dengan baik. Terima kasih juga untuk teman-teman yang tidak sempat disebutkan namanya.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan, karena kesempurnaan hanyalah milik Tuhan semata. Oleh karena itu penulis menerima kritik dan saran dari semua pihak yang bersifat membangun dan menyempurnakan skripsi ini. Akhir kata penulis mengharapkan skripsi ini dapat bermanfaat bagi penulis sendiri khususnya dan bagi pembaca dan dunia pendidikan pada umumnya.

Medan, Maret 2014
Penulis,

Maya Wulandari Hasibuan
NIM. 409421012